

viernes, 11 de diciembre de 2015

## Formación innovadora para emprendedores y pymes de la provincia



La portavoz del Equipo de Gobierno de la Diputación, Trinidad Argota, ha participado, junto al alcalde de Camas, Rafael Recio, en la apertura de la Jornada 'Neuromanagement, Neuromarketing y Coaching Comercial'. La sesión, destinada a empresas y emprendedores de la provincia, es una iniciativa de la institución provincial, a través de Prodetur, en colaboración con el Ayuntamiento del municipio aljarafeño. El objetivo de esta jornada es orientar a las pymes en torno a las diferentes estrategias innovadoras de marketing y ventas mediante la aplicación de técnicas pertenecientes a la neurociencia. Argota ha dado la bienvenida a todos los participantes de la jornada, que se ha desarrollado, hoy, en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Camas. Trinidad Argota ha

manifestado que con la celebración de este tipo de encuentros que la Diputación de Sevilla viene organizando para empresarios y emprendedores durante este año "creemos que nos sirven de instrumentos para facilitaros pautas y claves que os ayuden a cumplir vuestros objetivos empresariales e impulse vuestro afán por progresar como emprendedores".

### Más información

[ <https://www.dipusevilla.es/export/sites/diputacion-sevilla-corporativo/.galleries/DOCUMENTOS-noticias/12-11201> ]

65.79 Formato: pdf